

# 凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

## 夏休みもあと11日です!

早いもので、夏休みも残り 11 日となりました。宿題や部活動、家庭での手伝い等、計画通りに進めているでしょうか。「終わりよければ全てよし」との言葉もあります。是非、夏休みの活動を振り返りながら、残り 11 日の休みを充実させてください。 2 学期の始業式は、9月1日(金)です。元気に会えることを楽しみにしています。

なお、今日から、3年生が体育大会に向けた準備を始めます。先輩の思いを引き継ぎながら、過去最高の体育大会を目指し、頑張りましょう。

## 四国で一番足の速い中学2年生です

8月5日(土)~6日(日)に、愛媛県のニンジニアスタジアムで行われた四国総体(陸上競技)に、2年生の $M \cdot S$  君が出場し、2年男子100mで見事1位になりました。昨年度の5位入賞から、確実に、ステップアップしています。



3年生で迎える来年度は、念願の全国大 会出場も夢ではありません。さらに練習に励み、頑張ってほしいと思います。

## MSR(Morning さわやか Running)も頑張っています

7月末から、体育主任がMSRを企画し、体力向上と11月に行われる愛媛中学駅伝大会に向けた練習を開始しており、サッカー部、女子バスケット部、女子バレー部、男子ソフトテニス部を始め、たくさんの生徒が、暑い中、真剣に練習に取り組んでいます。長距離走の良いところは、体力の向上だけでなく、精神面の強化が図れるところです。駅伝では、仲間意識を高めたり絆を深めたりすることもできます。また、それが部活動にも必ず役立ちます。長い練習期間になりますが、根気強く頑張ってほしいと思います。













## 祝! 吹奏楽コンクール四国支部大会 金賞受賞

8月3日(木)から行われた全日本吹奏楽コンクール愛媛県大会に本校吹奏楽部が出場し、見事金賞(県代表)を受賞しました。

ここ数年は、金賞を取りながら、県代表に選ばれず、悔しい思いをしておりましたが、卒業生、指導していただいた先生方、支えていただい保護者の皆さんに、 感謝の気持ちを届けながら、最後まで一生懸命演奏することができました。

さらに、19 日に、香川県高松市で行われた四国大会でも、出場できることへの感謝の気持ちを持って演奏をやり切り、見事金賞を受賞しました。愛媛県代表として、やり切った最高の結果です。吹奏楽部の生徒の皆さん、保護者の皆さん、熱心に指導していただいた先生方、お疲れ様でした。





## 今、内子が熱い

今年の夏の高校野球では、地元の内子高校が41年振りにベスト8に進出 し、内子町に元気を届けていただきました。本校の卒業生も大活躍し、応援に も力が入りました。

また、本校の卒業生が、インターハイに多数出場しました。内子高校の陸上部、済美高校の女子ソフトボール部、新田高校の女子フェンシング部、伊予高校の男子ホッケー部など、大きな舞台で輝く卒業生の情報を知り、本当に嬉しく思います。

その他にも、本校の卒業生がメンバーとして活動している伊予高校の吹奏楽部も四国大会に出場しました。

さらに、8月6日、7日には、内子笹祭りが行われ、7日には、小雨が降る中、4年振りに笹踊りが行われました。

今、内子は、子どもたちが活躍する姿がたくさん見られ、町全体が活気付いていると感じています。この流れに乗って、2学期も頑張っていきたいと思います。



